

# 地域おこし協力隊だより

過去の記事はコチラ！



現在、高梁市では10名の地域おこし協力隊員が活動しています。  
今月は5名の隊員の活動についてご紹介します。



いとう ゆな  
**伊藤結菜** 群馬県藤岡市出身

### 【ミッション】

吉備国際大学シャルム  
農業支援に関する活動

シャルムおこし隊・農業担当・  
伊藤のInstagramです！  
フォローよろしく  
お願いします😊



## 高梁市農家さん図鑑！

こんにちは！シャルム地域おこし協力隊、農業支援担当の伊藤です！

私は高梁市内の農家さんのところに伺い、農業体験をさせてもらっています。また、農業を始めたきっかけや農業のやりがいなどを取材して「農家さん図鑑」を作成しています。農家さんそれぞれの農業に対するこだわりや個性豊かな取り組みなどを知れるので、取材する時はいつもワクワクしています！

トマト、ピーチ、マスカットなどの美味しい農作物を作っている農家さんを紹介しているので、「農家さん図鑑」を是非チェックしてみてください！



備中町 土屋さん



松原町 赤木農園さん



川上町 阿川さん



のまち こゆき  
**野町香好** 神奈川県川崎市出身

### 【ミッション】

吉備国際大学シャルム  
教育に関する活動

シャルムおこし隊・教育担当・  
野町のInstagramです！  
フォローよろしく  
お願いします😊



## 身体づくりプロジェクト！

こんにちは！シャルム地域おこし協力隊、教育振興担当の野町です！  
私は『身体づくりプロジェクト』と題して、高梁市内の小学校を回り、子どもたちと一緒に運動をしています！その中でミニゲームやリフティングを行ったりして、子どもたちの体力向上を目指すとともに、みんなにスポーツを好きになってもらいたいと思っています！

先日は富家小学校でリフティングを行った後に、授業にも参加させていただきました。授業は児童の家庭で搾乳された牛乳を使った内容で、地域の魅力に触れることが出来たうえに、子どもたちとも交流できたので、とても楽しかったです！

二学期も活動を続けて、高梁市の子どもたちがスポーツを好きになり、そして、体力・運動能力の向上に役立つように頑張っていきたいと思っています！



# 地域おこし協力隊だより

過去の記事はコチラ！



現在、高梁市では10名の地域おこし協力隊員が活動しています。  
今月は5名の隊員の活動についてご紹介します。

## マンガ絵ぶたまつりに参加！



ねもと りかこ  
**根本梨香子** 千葉県木更津市出身

### 【ミッション】

吉備国際大学シャルム  
観光振興に関する活動

観光用のインスタぜひ  
フォローしてください!!



@TAKAHASHICHIKI0KOSHI

8月10日（土）にマンガの町 川上町の夏を彩る風物詩である「マンガ絵ぶたまつり」が行われました！私はドリンクコーナーの一員として参加し、飲料を販売しながら地域の方々とたくさん交流することができました。

私は初めて絵ぶたを観ましたが、多くの人が協力して作った手の込んだ作品はとても綺麗で見惚れてしまいました。残念ながら今年で最後の開催となつてしまい、寂しい気持ちでいっぱいですが、SNSなどで発信することで、素晴らしい作品や「マンガ絵ぶたまつり」の魅力を多くの人に届けたいと思います！



## PR 秋は行事が目白押し！



わたなべ かおり  
**渡邊香織** 岡山県高梁市出身

### 【ミッション】

- ・市内公立高校の魅力発信
- ・県外出身の高校生への支援・PR

高梁城南高校  
公式Instagram



Follow Me!

夏休みが明け、スポーツや芸術の秋到来！ということで、市内高校では、体育祭に文化祭と、学生たちが行事に向けてさまざまな取組をしています！

高梁城南高校の生徒たちは、夏休み中に地域の方々の協力のもと、納涼花火や吹屋ベンガラ灯りの中で催しものを行い、大盛況で終えることができました！

今後とも地域の方と交流できる行事もありますので、皆様お誘い合わせの上、イベント当日のご来場をお待ちしております！

### 【イベント予定】

- ・高梁城南高校：11月9日(土)・城南祭（文化祭）
- ・宇治高校：10月～11月・公開授業実施中！



宇治学園公式Instagram

宇治学園の  
詳細をチェック



公開授業の  
詳細をチェック

## 読書の秋！図書館でも防災を！



おの ともゆき  
**小野智行** 京都府京都市出身

### 【ミッション】

- ・地域の防災力を強化
- ・防災による地域の魅力化
- ・市民の自助をサポート

災害リスクを考える  
リスのプレッパー君  
のインスタ発信中▶



@PREPPER\_KUN

皆さん、こんにちは！市民が楽しく防災に取り組める活動と、安全で魅力的な地域づくりに取り組んでおります。9月1日の防災の日に合わせて高梁市立図書館で防災ボードゲームを使ったワークショップを開催しました。地域の防災意識を高めるため、楽しく学べるこのゲームを通じて、子どもから大人まで一緒に考える場を作ることができました。参加者からは「とても楽しく災害への備えについて学べた」との声をいただきました。

また10月中は高梁市立図書館で防災パネル展を開催します。高梁市の災害の安全性が分かる内容に加え、市内で取り組める防災の取り組みを紹介します。

ぜひ、防災を楽しく学べる機会にご参加ください！  
これからも協力隊として、皆さんと一緒に高梁市の防災力と魅力向上を目指して活動していきます。



▲9月1日に図書館で行った  
オリジナルの防災ゲーム